

7 octobre: La Vierge du Rosaire

Texte de l'Évangile (Lc 1,26-38): Le sixième mois, l'ange Gabriel fut envoyé par Dieu dans une ville de Galilée, appelée Nazareth à une jeune fille vierge, accordée en mariage à un homme de la maison de David, appelé Joseph ; et le nom de la jeune fille était Marie.

L'ange entra chez elle et dit : «Je te salue, Comblée-de-grâce, le Seigneur est avec toi (...). Sois sans crainte, Marie, car tu as trouvé grâce auprès de Dieu. Voici que tu vas concevoir et enfanter un fils ; tu lui donneras le nom de Jésus. Il sera grand, il sera appelé Fils du Très-Haut; le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David son père; il régnera pour toujours sur la maison de Jacob, et son règne n'aura pas de fin» (...).

La Vierge du Rosaire

Abbé Antoni CAROL i Hostench
(Sant Cugat del Vallès, Barcelona, Espagne)

Aujourd'hui nous fêtons la Vierge sous le patronage du Rosaire. Elle-même est apparue si souvent avec "le rosaire à la main"! Elle l'aime! La raison est la suivante: bien qu'il puisse sembler que la prière du Rosaire soit une manifestation de piété mariale (effectivement c'en est une!), son fondement est toutefois christologique, c'est Jésus Lui-même. Le protagoniste du Saint Rosaire est Jésus-Christ, le Fils de Dieu né de la Très Sainte Marie. Les divers mystères du Rosaire —joyeux, lumineux, douloureux et glorieux— sont comme des "photos" de moments emblématiques de la vie de Jésus vus avec le regard de Marie.

—Les mystères sont des mystères du Christ. Saint Paul VI a dit, à raison, du Rosaire que c'était "un résumé de l'Évangile". De plus, l'Ave Maria —répété autour de chacun de ces mystères— contient en son propre cœur le nom de Jésus. Marie est bénie entre toutes les femmes car Jésus, le fruit de ses entrailles, est béni.